



**Gelebte Tradition:** Wieder einmal haben der Liederkranz Marktoberdorf sowie die Stubenmusik Marktoberdorf mit ihrem Adventskonzert in der Frauenkapelle Marktoberdorf für eine besondere Stimmung gesorgt. Schon seit über 40 Jahren bieten die zwei Ensembles mitten im vorweihnachtlichen Trubel das Format an - und es verfehlt nie seine Wirkung. Mit viel Gefühl bot der Männerchor Liederkranz unter der Leitung von Daniel Herrmann einen Streifzug durch

sein breit gefächertes Repertoire. Insbesondere in der Frauenkirche entfalteten sich die gehaltvollen Stimmen und schufen einen einnehmenden Klangraum. Einen schönen Kontrast bot die Stubenmusik Marktoberdorf, die mit Harfe, Kontrabass, Zither, Hackbrett, Harfe und Gitarre Heimat in Musik verpackte - Heimat, die Sicherheit und Vertrautheit schafft, in der es aber auch so viel zu entdecken gibt. pm/Foto: Alfred Michel